

zu TOP

Mainz, 08.03.2016

Anfrage 0478/2016 zur Sitzung am 16.03.2016

Grundstücksverfügbarkeit für den Radweg zwischen Drais und Finthen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Das Thema Radweg von Drais nach Finthen beschäftigt die Ortsbeiräte schon seit Jahren. Eine gute Radverbindung zwischen den Stadtteilen ist schon lange gewünscht und sinnvoll.

Im Jahr 2013 wurden die Planungen vorgestellt im September 2014 wurde bestätigt, dass die Bewilligung des Landeszuschuss vorliegt und mit Beginn der Arbeiten Ende 2014/Anfang 2015 zu rechnen sei. Bisher erfolgte nichts.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Stehen die nötigen finanziellen Mittel für den Ausbau zur Verfügung?
2. Gibt es ein „Verfallsdatum“ für den Landeszuschuss?
3. Sind alle nötigen Grundstücke angekauft?
 - a. Wenn ja? Wann ist Baubeginn?
 - b. Wenn nein, wieviele Grundstücke fehlen noch und wann und wie oft wurde im vergangenen Jahr mit den Grundstückeigentümern Gespräche geführt.

Milan Sell
(Mitglied des Stadtrats)